
Réponse du Conseil administratif à l’interpellation de M. Didier
Bonny, développée le 16 septembre 1998, intitulée: «Eventuel
nouveau musée d’ethnographie: où est la transparence?»

RÉPONSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF

Le projet de construction d’un nouveau Musée d’ethnographie à la place
Sturm ayant été rejeté en votation populaire le 2 décembre 2001, l’interpellation
développée par M. Bonny à la séance du Conseil municipal du 16 septembre
1998, demandant une plus grande transparence sur le coût du musée, est obsolète.

Au nom du Conseil administratif

Le directeur général: Le conseiller administratif:
Jacques Moret Patrice Mugny

Le 4 janvier 2005.
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